
 

 

 

Die unterzeichnenden Bezirksrätinnen und Bezirksräte der Fraktion "ÖVP & 
BÜRGERFORUM JOSEFSTADT" stellen zur Bezirksvertretungssitzung am 22. Juni 2022 
gem. § 24 GO BV folgenden 

ANTRAG 

BETREFF: Energiezukunft Josefstadt 

Der Bezirksvorsteher wird ersucht, im Rahmen eines Runden Tisches eine Diskussion zur 
Energiezukunft der Josefstadt zu initiieren. 

Als Teilnehmer:innen sind jedenfalls vorzusehen: 

- Vertreter:innen von Wien Energie 
- Vertreter:innen der Wiener Energieabteilung 
- Vertreter:innen des Energieministeriums 
- Vertreter:innen der Fraktionen 

BEGRÜNDUNG: 

Energieversorgungssicherheit ist das zentrale Thema vieler Bewohner:innen der 
Josefstadt. Umso spannender ist es, dass Wien-Energie-Chef Strebl in einem Kurier 
Interview im Mai 2022 ankündigt, dass „Im Wesentlichen: Alles, was innerhalb des Gürtels 
ist, Fernwärme wird.“ Davon ist klarerweise auch die Josefstadt betroffen. Die 
Rahmenbedingungen dieser Ankündigung sind jedoch vollkommen unklar. Der Runde 
Tisch soll klären, was die Energiestrategie der Stadt Wien und des Bundes für den 
innerstädtischen Bereich ist, welche Zeitpläne vorgesehen sind und worauf sich die 
Bevölkerung in der Josefstadt einstellen muss. 


